

HANURA

Kapolda NTB Berikan Reword Kepada Anggota Polres Sumbawa Barat

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.HANURA.CO.ID

Dec 19, 2024 - 11:32



SUMBAWA BARAT, NTB – Rangkaian kegiatan kunjungan kerja Kapolda NTB, Irjen Pol. Hadi Gunawan, S.H., S.I.K., ke Polres Sumbawa Barat Senin (16/12/2024).

Selain memberikan Bantuan Sosial kepada masyarakat juga memberikan reword

kepada sejumlah personil di Polres Sumbawa Barat.

Dalam kesempatan itu, Perwira Tinggi (Pati) Polri bintang dua itu memberikan apresiasi / reword kepada tiga personil Seksi Humas dan lima personil Bhabinkamtibmas yang dianggap berprestasi dan loyalitas dalam melaksanakan tugas sesuai bidangnya.

Tidak hanya anggota yang berprestasi namun ada salah satu anggota Polres Sumbawa Barat yang sedang sakit juga mendapatkan bantuan dari Kapolda NTB yang diterima langsung oleh Bripka Sarifudin didampingi istri. Kapolda menyampaikan kepada Bripka Syarifuddin untuk tetap bersabar, semangat dan seraya mendoakan semoga lekas diberikan kesembuhan untuk dapat bergabung kembali bersama rekan rekannya dalam tugas, mendengar ucapan penyemangat dari Kapolda bagi dirinya , Bripka Syarifudin berlinang air mata dengan terbatah-barah mengungkapkan terima kasih atas perhatian dan dukungan kepada dirinya.

"Saya minta seluruh anggota harus memiliki semangat dan dedikasi tinggi, terus kembangkan inovasi dan kreatifitas dalam tugas, saya akan perhatikan dan hargai bagi anggota yang memiliki kreatifitas dan inovasi serta dedikasi dalam bertugas karena tuntutan tugas Kepolisian saat ini semakin berat sehingga membutuhkan semangat kerja yang tinggi, ujar Kapolda kelahiran Selong, Lombok Timur, 8 Desember 1967 .

Lanjut Kapolda, tugas pengamananan Pilkada serentak 2024 telah kita lalui dengan baik, aman dan lancar, dalam waktu dekat ini kita akan mengamankan perayaan Natal 2024 dan menyambut tahun baru 2025 (Nataru) yang tentunya membutuhkan perencanaan yang matang dan pelaksanaan kehadiran Polri untuk menjamin rasa aman dan tenang dapat dirasakan oleh masyarakat. (Adb)